



Fotos para el recuerdo



Fotografía aportada por Francisco Sáenz Renta, tomada el día 15 de agosto de 1944 en la parte delantera de la ermita, al final del frontón. En el reverso de la misma, escrito a máquina se puede leer: "Villanueva - 15 - 8 - 44. Recuerdo del día de las fiestas de mi pueblo. Para que cuando sea mayor reirme un poco de las modas y proyectos de ahora. Quisiera tener otros cuantos como este para recuperar modas. RECUERDO DE FIESTAS DE VILLANUEVA".

En la foto se ve a muchas personas, tres generaciones como comenta Paco. Muchos de vosotros, los que tenéis más de 70 años, os podéis ver en ella, y en el vértice de la pirámide Don Juan Pulgar Ruiz, el maestro.

Don Juan aparece en todas las fotografías de grupo de la época, no hay más que ver las existentes en el hostel. Es normal porque estuvo muchos años en nuestro pueblo y

contribuyó de forma decisiva a la formación de muchos pirinos. Este año de 1944 cumplía 25 años de labor educativa en el pueblo.

Don Juan se trasladó posteriormente a Fuenmayor donde murió el 13 de octubre de 1954 a los 64 años de edad. La mayor parte de sus hijos se trasladaron con él, pero en Villanueva quedó Félix, al que llamaban el maestro, y donde permanecen sus descendientes, los biznietos y biznietas dando guerra y los tataranietos de D. Juan dando sus primeros pasos.

Don Juan Pulgar Ruiz, un hombre al que, probablemente, no se ha reconocido su labor en Villanueva.